
３月２日（水）発言通告一覧表（一般質問） 
・・・分割 

 

発 言 者 発   言   の   要   旨 答弁を求める者 

 

山崎 博  議員 

（自由民主党） 

１ スポーツ施設について 

（1） ドリームオーシャンスタジアムの広告主募集について 

（2） ドリームオーシャンスタジアムのＷｉ－Ｆｉ設備整備につ 

  いて 

２ 学校部活動の現状について 

 （1） コロナ禍での部活動について 

（2） 部活動指導員について 

（3） 今後の部活動改革の方向性について 

３ 私学振興について 

（1） 就学支援金について 

４ 中小企業・小規模企業支援について 

（1） 四日市萬古焼の現状と課題について 

（2） 三重県産品の海外輸出について 

 

環境生活部長 

雇用経済部長 

デジタル社会推

進局長 

国体・全国障害

者スポーツ大会

局長 

教 育 長 

 

奥野英介  議員 

（草莽） 

１ 地方分散型社会の推進 

２ 国民健康保険制度改革の状況について 

３ 地籍調査について 

４ 身の丈に合った予算・財政運営について 

 

知 事 

関 係 部 長 

 

川口 円 議員 

（新政みえ） 

１ 戦略的な観光マーケティングについて 

２ 事業者の方への協力金・支援金等について 

（1） 申請方法の電子化に向けた取組について 

（2） 支給要件について 

３ 県内のオンライン診療・オンライン服薬指導の状況について 

４ ひっ迫時の医療人材派遣の活用状況について 

５ 新型コロナウイルス感染症の後遺症に対する対応について 

６ 火山噴火により発生する津波対策について 

７ 県管理の河川堤防改修について 

（1） 耐震対策は進んでいるのか 

（2） 流域治水プロジェクトにおける津波対策は 

 

関係部局長 

関係部理事 

裏面に続く 
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発 言 者 発   言   の   要   旨 答弁を求める者 

 

西場信行  議員 

（自由民主党） 

１ 「宮川のより良い流況に向けた流量回復等検討会議」の進捗と

流量回復の取組 

２ 大杉谷森林鉄道跡の活用と大杉谷ビジターセンターの設置 

３ 全国カンキツ研究大会を契機とした柑橘振興 

４ 伊勢茶振興計画 

５ 伊勢商人の歴史をふまえた三重テラスの運営と松阪木綿振興 

６ 史跡斎宮跡に対する知事の想い 

 

知 事 

関 係 部 長 

 


